

Verlängerung Autobuslinie 3A

Der Bezirksrat der Volkspartei Landstraße, **Christian Pichler**, stellt gemäß § 24 der GO für Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 20. Juni 2024 folgenden

Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Finanzen, Wirtschaft, Arbeit, Internationales und Wiener Stadtwerke, Peter Hanke wird ersucht sich bei den Wiener Linien dafür einzusetzen, dass die Autobuslinie 3A bis nach 1030 Wien, Bahnhof Wien Mitte verlängert wird.

Begründung:

Eine solche Verlängerung würde eine noch bessere Verbindung zwischen dem 1. und dem 3. Bezirk bedeuten. Viele – vor allem ältere Personen – fahren nicht so gerne mit der U-Bahn und würden so eine gute Alternative erhalten.